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В представленной статье автор делает попытку проанализировать необходимость конституционного 
толкования законодательства о выборах и избирательных правах граждан. Федеральный конституционный 
закон «О Конституционном Суде Российской Федерации» допускает толкование законов, в том числе в 
области избирательного права, по вопросам формулы референдума (то есть вопросу, поставленному на 
голосование на референдуме) и право граждан на обращение в данный орган в связи с нарушением их 
избирательных прав. Практика решений по данным вопросам достаточна разнообразна и требует опреде-
ленной систематизации и приведения законодательства в соответствие в связи с принятыми решениями 
Конституционного Суда РФ.
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The presented article attempts at analyzing the need for constitutional interpretation of the laws on
elections and civil electoral rights. The federal constitutional law On the Constitutional Court of the Russian 
Federation allows interpretation of laws (including the ones related to electoral law) on the referendum formula 
issues (i.e. the issue put to the vote at a referendum) and the right of citizens to address such authority in 
view of violation of their electoral rights. Judgments on such issues are rather diverse and require some
systematization of laws and bringing them in compliance with the judgments adopted by the Constitutional 
Court of the Russian Federation.
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